

# La Universidad ORT Uruguay se vinculará con las mejores empresas de tecnología

10 septiembre, 2021



La Universidad ORT Uruguay nuevamente vinculará a sus alumnos y graduados con las mejores empresas de tecnología. Esta instancia busca contribuir al desarrollo del sector, generar vínculos y oportunidades de innovación.

El tradicional evento anual de empleo organizado por dicha universidad se realizará el próximo 20 de octubre de 2021, y volverá a ser el principal punto de encuentro entre graduados, estudiantes y empresas del rubro tecnológico. La actividad organizada desde la Coordinación de Graduados e Inserción laboral se realizará entre las 09:00 y las 20:00 horas, en formato virtual, y estará dirigida exclusivamente a estudiantes y egresados de la Facultad de Ingeniería.

Durante toda la jornada, las principales empresas del sector estarán presentes a través de diferentes stands virtuales, facilitando la interacción con los estudiantes quienes podrán conocer más sobre la cultura y la propuesta de valor de las organizaciones, realizar consultas a los representantes de los equipos de selección y postular online a las diferentes ofertas laborales.

El pabellón de stands virtuales se complementa con una sala de conferencias en la que durante toda la jornada se desarrollarán diferentes charlas y actividades, además de un ciclo de entrevistas realizadas en la propia facultad a directores y gerentes de las empresas expositoras, promoviendo el diálogo mediante la participación directa de egresados y alumnos a través de intervenciones y preguntas a los entrevistados.

La Feria de Empleo de la Universidad ORT Uruguay se ha posicionado como el evento de referencia en uno de los sectores de mayor demanda del mercado laboral y cuenta con la Declaración de Interés del Ministerio de Trabajo y Seguridad Social, así como del Ministerio de Educación y Cultura.

Para obtener más información acerca de esta iniciativa es posible contactarse a [graduados\\_fi@ort.edu.uy](mailto:graduados_fi@ort.edu.uy).



Artículo anterior

BCE anuncia el comienzo del retiro de los estímulos ante la preocupación por inflación

Artículo siguiente

El sistema de producción arrocero uruguayo: 50 años de transición agroecológica

OTROS ARTÍCULOS VER MÁS



Peugeot Uruguay lanzó al público su primer vehículo eléctrico para pasajeros



Hyatt Centric Montevideo será sede de la primera edición de Studio MoWeek especial e-commerce



La serie Galaxy Z de Samsung presenta sus características únicas



Ana Botín recibió el Premio Enrique V. Iglesias por su contribución a Latinoamérica



Flow, la plataforma de streaming de Cablevisión, presenta la nueva serie Peacemaker



Changan fue reconocida por J.D. Power como la marca nacional china mejor clasificada



## EDICIÓN ESPECIAL 40 ANIVERSARIO



## NOTICIAS CORONAVIRUS



Una solución salina podría menguar los efectos de la covid, dice un estudio

10 septiembre, 2021



## EDICIÓN IMPRESA



## Tweets por @CronicasUy



## EMPRESAS & NEGOCIOS



## SOBRE NOSOTROS

Buenos Aires 484, CP 11000, Montevideo, Uruguay  
Copyright © 2016 CRÓNICAS

Contáctanos: [crónicas@crónicas.com.uy](mailto:crónicas@crónicas.com.uy)

## SÍGUENOS



## Te recomendamos leer:



Una artista plástica que homenajea a su madre  
31 agosto, 2018

